

お 店 屋 さ ん ご っ こ

令和7年1月 りす組

お客さんとお店屋さん役に分かれてお買い物ごっこを楽しみました。始めに、保育者から「お店屋さんはお客さんが来たらなんて言うのかな?」「お客さんは買う物を決めたらお店の人に何て言って渡すのかな?」と聞かれるとみんなで「いらっしやいませ!」だよ。」「おねがいします!」「ってカゴをわたすよ。」と答え、それぞれの役割を決めお店屋さんごっこがスタートしました。

語彙が増えたことで、友達と応答的なやりとりがより多くなってきているりす組さん。それぞれの役になりきり、友達の顔を見てやりとりをする姿に子どもたちの成長を感じ

ました。



☆お店屋さんの「いらっしやいませ!!」の掛け声で花園スーパーが開店しました。



☆「どれにしようかな〜。」と悩んでいるお客さんたち♡



☆お店屋さんは、商品を「ピ!」と声に出しながらレジに見立てたブロックでお会計をしました。



☆お客さんは、買う物を選んだ後、空いているレジに並び、「お願いします!」とカゴを渡しました。



☆お店屋さんとお客さんのやり取りに慣れてくると紙をお金に見立てて、「300円です。」とお金のやり取りも楽しみました。



☆お客さんは、袋に詰めた商品を受け取ると「ありがとう!」「また来るね!」などを伝えていました。

